

HUMAS

3 Jam Arizaldi Nongkrong Bersama Insan Pers dan Lsm Cafe Z3

Rudy kahar - BARRU.HUMAS.CO.ID

Jun 4, 2024 - 12:42



BARRU-Didampingi beberapa tim dan relawannya senin (3/6/24) siang, Arizaldy yang digadang-gadang akan berkompetisi di Pilkada Barru mendatangi Cafe Z3 antara Kantor Pemda dan DPRD Kab Barru,

Pasca Sholat Dhuhur di tengah hujan, Arizaldy mendatangi cafe Z3 yang sering

dijadikan tempat mangkal para insan pers dan LSM untuk berdiskusi. Entah apa yang ada dipikiran anak muda satu ini (Arizaldi) membuat para wartawan dan lsm yang ada di lokasi agak terheran-heran, tiba-tiba muncul di tengah rekan media dan lsm serta ada beberapa anggota Dewan Barru yang lagi duduk santai sambil ngopi.

Tim Arizaldy, Hamka Anas menyampaikan bahwa beliau memang selalu ingin dekat dengan wartawan dan lsm. Jika pertemuannya dengan wartawan dan lsm sebelumnya karena ada kegiatan tahapan pilkada yang dilakukannya dan atau beliau yang memang mengundangnya, maka kali ini beliau berkeinginan mendatangi para wartawan dan lsm di tempat nongkrong.

"setelah sholat dzuhur di mesjid sekitar kediamannya di PekkaE, Arizaldi aras (AZA) meminta tim untuk menanyakan posisi kumpul rekan-rekan media dan lsm kemudian langsung minta diantar ke lokasinya, kami pun ikut tanpa tahu di mana titiknya, ternyata di kompleks Pemda dan DPRD" Kata Hamka Anas.

Dijelaskan lebih lanjut oleh Hamka Anas bahwa Arizaldy ditengah kesibukannya aktif turun menyapa dan mendengar masyarakat Barru, serta mengikuti tahapan kepartaian dalam prosesnya maju di Pilkada Barru, sering berdiskusi dengan tim tentang pentingnya kolaborasi.

Arizaldy memiliki pemahaman tentang paradigma kolaborasi untuk membangun Barru yakni Kolaborasi Hexahelix, di mana ada 6 komponen yang menjadi instrumen kolaborasi yakni Pemerintah, Swasta, Kelompok Masyarakat, Media, Akademik dan Aparat Hukum, lanjut Hamka Anas.

"Media dan LSM adalah penyambung suara masyarakat, social control terdepan kita di Barru dan penting untuk kita dengar" kalimat yang sering disampaikan Arizaldy ke timnya seperti yang ditirukan oleh Hamka Anas.

Terpantau saat pertemuan tersebut, Arizaldy begitu tenang mendengar masukan-masukan para media dan lsm kurang lebih dari 3 jam, kemudian sesekali tersenyum tipis ala Arizaldy dengan lesung pipinya. Bahkan ada yang berceletuk di antara rekan media dan lsm bahwa ini aslinya fit and proper tes karena langsung dikandanginya, serentak disambut tawa bersama para pengunjung Cafe Z3.